
安倍総理街頭演説「こんな人たち」安倍総理街頭演説「こんな人たち」安倍総理街頭演説「こんな人たち」

平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料１
出典：平成29年7月1日安倍首相街頭演説（JR秋葉原駅前）より今井雅人事務所作成

こんな人たちに、私たちは
負けるわけにはいかない！

皆さん、あのように人の主張の訴える場
所に来て、演説を邪魔するような行為を、
私たち自民党は絶対にしません…憎悪か
らはなんにも生まれない。相手を誹謗中
傷したって、みなさん、何も生まれない
んです。

こんな人たちに、私たちは
負けるわけにはいかない！



安倍総理講演「２校でも３校でも」安倍総理講演「２校でも３校でも」安倍総理講演「２校でも３校でも」

平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料２
出典：平成29年６月２４日安倍首相正論懇話会（神戸市）より今井雅人事務所作成

２校でも３校でもどんどん
獣医学部の新設を認めていく

獣医師会からの強い要望をふまえ、
１校だけに限定して特区を認めた。
中途半端な妥協が、国民的な疑念を
招く一因となった…速やかに全国展
開を目指したい。地域に関係なく、
２校でも３校でもどんどん
獣医学部の新設を認めていく。



全国・四国の家畜飼育数比率全国・四国の家畜飼育数比率全国・四国の家畜飼育数比率

平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料３
出典：農林水産省資料より今井雅人事務所作成

青いグラフが全国青いグラフが全国青いグラフが全国 赤いグラフが四国赤いグラフが四国赤いグラフが四国・
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平成28年 11月 17日（木）意見交換概要（抜粋）
（山本）誠に申し訳ないが、獣医師が不足して
る地域に限って獣医学部を新設することになっ
た。財政的に大丈夫か、待ったをかけていたが、
今治市が土地で３６億円のほか積立金から５０
億円、愛媛県が２５億円を負担し、
残りは加計学園の負担となった。
先端のライフサイエンスに重点を置いて、創薬
に役立てる。実験動物分野の獣医師は不足して
いるのでこれに重点を置く。四国は、感染症に
係る水際対策ができていなかったので、
新設することになった。



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料５
出典：文科省確認済み資料より今井雅人事務所作成



下村博文議員と加計学園の動き下村博文議員と加計学園の動き下村博文議員と加計学園の動き

平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料６
出典：平成29年6月30日朝日新聞（朝刊）を基に今井雅人事務所作成

2012年12月 文部科学大臣に就任

加計学園秘書室長（当時）が、下村氏の事務所に

「１１の個人と企業」の
　１００万円を持参
　※収支報告書に記載なし

2014年

加計学園秘書室長（当時）が、下村氏の事務所に

「１１の個人と企業」の
　１００万円を持参
　※収支報告書に記載なし

2015年4月

2015年6月

2013年

大大大 下村議員夫人が、
広島加計学園の教育審議委員
に就任（2013年3月）

下村氏が同大教育学部の新設を審議会に
諮問。審議会が８月に認める答申

政府が「国家戦略特区」での獣医学部
新設を検討する方針を示す



今治加計学園と成田の建築費比較今治加計学園と成田の建築費比較今治加計学園と成田の建築費比較
学校名 成田医学部

（※建設中のため概算）
成田看護学部・
保健医療学部 今治加計獣医学部

建築費
（億円） 128 69.6 148.4
設備費
（億円） 32 ― 43.69
延床面積
（㎡） 48,550 29,145 32,528
建築様式 鉄筋コンクリート

PC
鉄筋コンクリート

PC 鉄骨造
建築単価
（万円/坪） 87.2 78.9 150.9
総予算/面積
（万円/坪） 109 ― 195.3
鉄骨造で坪単価150万円は、相場の約２倍！鉄骨造で坪単価150万円は、相場の約２倍！鉄骨造で坪単価150万円は、相場の約２倍！
成田の看護学部は特区事業ではないが、建築仕様として医学部と極めて近い。成田の看護学部は特区事業ではないが、建築仕様として医学部と極めて近い。

平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料７
出典：成田市国家戦略特区推進室よりヒアリング・平成29年6月国家戦略特区特別委員会資料より今井雅人事務所作成

（※補助をしていないので把握していない）



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　パネル資料８
出典：安倍昭恵夫人 FACEBOOKより今井雅人事務所作成



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料１　出典：日本獣医師連盟資料



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料２　出典：日本獣医師会資料



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料３　出典：今治市資料



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料４　出典：今治市資料



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料５　出典：今治市資料



平成29年７月２４日　衆議院予算委員会　民進党　今井雅人　資料６　出典：今治市資料
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１２月２６日 �������!���5�2�WV�+*�
ことし 
１月２７日 

��� $���5�2WV,��Fç#�� 
���に｢個人用データ｣として　　 データが存在"���
#���+*�大臣に報告せず 

２月　７日 M^$���,qg�
１３日 �������5�2,k²"ÜÔÖN���Fç#�� 
１５日 ��Fç�´�µ^"�Q��ÜÔN�)��� 

３月１５日 �������5�2k²"���
１６日 ��Fç｢（データ隠ぺいは）報告されなかった｣"HIÇË�

今月１９日 2S15E#��Fç�����5�2k²$Oi,Ñqp
"�*Y®,ãà� ���"���

日報 

日報 

日報 

日報 

日報 

日報 

虚偽 
答弁? 

1ヶ月後 

日報 
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2月１３日 
17:15 
大臣室 

１４日 
国会 

１５日 
大臣室 

３月１５日 ��!ÜR$5�2k²�e*'# 

１６日 
国会 

けしからん。明日（予算委で）何て答えよう 

紙はないかとしか確認しなかった。 
データはあったかというとあった。 

（紙、データとも）日報は司令部への報告後に
用済みとなり破棄していたことを確認 

�	����

報告されなかった 

いつまでこの件を黙っておくのか？ 

報告あり 

虚偽答弁? 
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①現在の提案主体による既存獣医師養成でない構想が具体化し、 
②ライフサイエンスなどの獣医師が新たに対応すべき具体的 
需要が明らかになり、かつ、 
③既存の大学・学部では対応困難な場合には、 
④近年の獣医師需要動向も考慮しつつ、全国的見地から本年度内
（2015年度内）に検討を行う。 


�
�����

新設が抑制されていた獣医学部については、特区で
認めるための４つの条件が閣議決定されているが、
今回の今治市の獣医学部はその条件をクリアして 
いるとはいえず、新設をする明確な根拠がない。 
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不思議ですよね。なぜ、大臣が変わることでこんなに
進むのか、新たな条件が出るのか。世間の言うように、
総理の大親友であれば認められ、そうでなければ 
認められないのか。そうであれば、行政の公平性と
いう観点から、おかしい。ññÕí ¿$-D2:?�#Ç� �
法科大学院を鳴り物入りでつくったが、結果的に 
大学院を出ても弁護士になれない場合もあるのが 
実態｡（中略）この種の学校（獣医学部）についても、結果、
うまくいかなかったときにどうするかをきちんと 
決めておかないと（中略）関係者はいい迷惑をしてしまう。 
ññð»o^_{,c\��H�râ©¤ëwIh!$W��
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���
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会社勤務獣医師よりもペット獣医師の伸びが大きい 

ªº¦ð»Ð~$Ã¶�
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…利害関係を有する議員については、当該 
事項の審議及び議決に参加させないこと 
ができることとするなど、諮問会議における 
調査審議が公平かつ中立的に行われる 
よう留意する。 
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